



Vienen emisiones de deuda

» En los próximos días se prepara la emisión de deuda por parte de algunas empresas, aunque aún no hay una fecha establecida para ello. Destacan principalmente dos.

Se trata de Aeroenlaces Nacionales, mejor conocida como Vivaaerobus, de Roberto Alcántara, que saldrá a los mercados bursátiles a colocar 1,000 millones de pesos, a un plazo de cinco años.

La otra es por mayor cantidad. Hablamos de Organización de Proyectos de Infraestructura, que sale a buscar 7,500 millones de pesos a 20 años.

En el caso de la segunda, ya fue calificada dicha emisión por S&P, Fitch, Moody's y HR. Cuenta con una garantía parcial de 50% de Banobras.